

## México sortea embates de crisis internacional (El Financiero 01/09/08)

México sortea embates de crisis internacional (El Financiero 01/09/08) Ivette Saldaña Lunes, 1 de septiembre de 2008

Los embates económicos internacionales y el difícil contexto que se inició desde 2007 son situaciones que para la Secretaría de Economía (SE) se enfrentaron con finanzas públicas sanas y sectores en crecimiento, como los de infraestructura, vivienda, servicios y el financiero. En un documento, la dependencia a cargo de Gerardo Ruiz Mateos explica que hay resultados positivos gracias a que se tomaron medidas como el Programa de Apoyo a la Economía, las Acciones en Apoyo a la Economía Familiar y al hecho de que la creación de ProMéxico ayudó a promover las exportaciones y atraer inversiones. Ésas fueron las principales tres acciones que permitieron enfrentar el contexto mundial de desaceleración económica en Estados Unidos, aumento en los precios de los energéticos y de los alimentos básicos, y que se presentan como logros en el segundo año de gobierno. "Resultado de las actividades de ProMéxico y la confianza de los inversionistas en nuestro país, en enero-julio el presidente Felipe Calderón ha hecho diversos anuncios de inversión por un monto superior a nueve mil millones de dólares." Efectos de la desaceleración En el texto se añade que los dos programas que lanzó el jefe del Ejecutivo tienen como propósito atenuar los efectos de la desaceleración económica de Estados Unidos. Por ejemplo, el Programa de Apoyo a la Economía cuenta con diez medidas tendientes a garantizar que haya condiciones favorables para atraer más inversión, impulsar la producción y la creación de puestos de trabajo. Además se lanzó el programa para la creación de empleo en zonas marginadas, mediante el cual ya se evalúan 17 proyectos de inversión que podrían generar cuatro mil 995 plazas laborales. Vía Acciones en Apoyo a la Economía Familiar, la SE redujo los aranceles al frijol, maíz, trigo, soya, arroz y leche en polvo, a fin de garantizar el abasto nacional. Además se eliminó el arancel a los fertilizantes nitrogenados -azufre, ácido sulfúrico, ácido nítrico, ácido fosfórico, amoníaco anhidro y sulfato de amonio-, para que lleguen a mejor precio a los campesinos y aumente la productividad del medio rural.